



Citoyenneté et rugby

publié le 28/06/2010

rencontre intercycles

Descriptif :

mardi 27 avril tournoi de rugby CM-6ème



Mardi 27 avril 2010 au stade A. Metayer, les élèves des écoles primaires publiques de Bressuire et alentours se sont réunis avec tous les élèves de 6ème du collège pour partager leur expérience, voire pour certains leur passion, du rugby.



La constitution d'équipes mixtes et de niveau a permis à l'ensemble des élèves de se sentir en sécurité et de s'exprimer dans ce sport de contact.

Sous l'oeil attentif des professeurs des écoles, des professeurs d'EPS ou de français, de math ...ou de parents, les



élèves ont assuré l'arbitrage :

- ▶ connaître les règles
- ▶ prendre des décisions
- ▶ se faire respecter.

Après chaque match, les élèves ont aussi géré le secrétariat :

- ▶ attribuer les points
- ▶ classer les équipes

Après le pique-nique, sous un soleil radieux, ont eu lieu les finales par terrain.

La journée s'est achevée par la proclamation des résultats et par le traditionnel goûter brioche et pommes, là encore ce fut un moment de convivialité pour tous.





Nous remercions le COB, club de rugby local et l'ensemble des participants pour la réussite de cette journée.